

Ministra de Finanzas agradece al BID apoyo a Honduras en su 60 aniversario

Washington - La ministra de Finanzas de Honduras, Rocío Tabora, manifestó que ahora el país es más competitivo gracias al "apoyo fundamental" del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Tabora participó en compañía del presidente del Banco Central de Honduras (BCH), Wilfredo Cerrato, en la celebración del 60° aniversario de fundación de ese organismo multilateral que se celebró en las últimas horas, en la sede principal del BID en Washington.

Por otra parte, la funcionaria, recordó que el primer préstamo que el BID, desembolsó para Honduras fue en 1962 para la construcción de la carretera entre San Pedro Sula y occidente.

La funcionaria enumeró los proyectos en que este organismo ha estado presente en Honduras y resaltó el apoyo en temas de seguridad, a través del apoyo para la depuración policial, y en el tema financiero mencionó la modernización tributaria y políticas fiscales, entre otros aportes.

Tabora también destacó que gracias a ese respaldo del BID, el país ahora es "más competitivo" y que está preparado para "un nuevo ciclo de la historia con nuevos retos".

La funcionaria subrayó que, pese a las adversidades, gracias al apoyo del organismo de crédito el país está más fortalecido, mientras agradeció y felicitó al presidente del BID, Luis Alberto Moreno, por el 60° del organismo.